

## 田部町評議員会説明会会議録（全文）

平成27年12月20日 午後5時30分～午後5時50分 場所：田部町南公民館  
市側出席者：並河市長、川口特命参与、井上課長、山下係長

### 天理市長資料説明

地元：交通面は、どうなっていますか。

市：10の市町村になると、パッカー車が山のようになるのではと思われるが、今回の取り決めは、オリジナルメンバーの川西、三宅は除いて、後は全部積替施設を造って頂きます。例えば高田であれば、積替施設を造って頂いて、そこで大きな10t トラックに積み替えて来る。郡山インターを降りて地道ではなく、天理東インターで降りて持ち込むと言うように取り決めをします。それで計算すると1日60台です。今、昼間3万台12時間で走っていますので、1台も増やすなどと言われるとしないが60台だという事です。集める時間帯は午前中に集中するが、積替施設から持ってくる時間帯はずらす事が出来ますので、集中しないよう市町村間で協議して、交通対策もしっかりとやらせて頂きます。

地元：高瀬川の上ですね。その上の米谷は、県の埋設処分場・・・あの排水は出ないのか。

市：基本的にこの施設は、最終処分場ではない。燃やして、その灰は南港と山添の方に持つて行っていますので、それは同じという計画をしている。灰を埋めたりしませんから、そういう水は出ません。

地元：後は臭いですね。

市：臭いは、嘉幡の施設は開け放しだが、今の施設は出入口に扉が付いていて、入る時には片方の扉だけ開き、出る時にも片方だけ開き、扉が開いた時にエアーカーテンというのがありますし、空気が外に漏れないような装置もしておりますので、臭いはほとんどしないというのが今の施設の現状です。

地元：燃やすと、ダイオキシンとかが出てくるが、他の水銀とかもありますね。

市：それも検出をし、公表もして、もちろん法定値の中に収まるという事と、それが外に漏れないかという事だが、全て屋内で行います。処分地の場合は土に埋めますので、雨水が通れば何かしらそういう物質というのはあり得るが、この場合は倉庫の中でしたものを他に持つて行く施設になります。

地元：この資料持つて帰つて頂き、また聞きたい事があれば、私の方へ言って頂いたら、またお聞きして回答します。

市：追加質問等ありましたら、お答えさせて頂きますので、どうかよろしくお願ひいたします。

以上